

Zum Abschied von Ueli Thomet

Lieber Ueli

Heute verabschiedet sich unser Verein von dir als Gründer und Präsidenten. Du hast dein Amt mit viel Elan, Engagement und Hartnäckigkeit geprägt. Dein grosses Wissen und dein Netzwerk als Kunstvermittler waren entscheidend beim Aufbau. Mit deiner Vision hast du den Verein daher schon vor der Gründung deinen Stempel aufgedrückt.

Was vor 7 Jahre mit einer erfolgreichen Ausstellung im Mettlenpark in Muri begann, wurde mit einem klarem Vereinskonzzept gefestigt. Unvergessen bleibt dabei der Vortrag von Andreas Jahn bei der Gründung im Mai 2018 in der Kirche Gümligen.

Mit regelmässigen Veranstaltungen der Gegenwartskunst macht unser Verein seither Kunst für Mitglieder und Interessierte lokal fassbar und verständlich. Elitäre Blockaden oder Konkurrenzkampf unter Künstler wollen wir abbauen. Vielmehr geht es darum mit Ausstellungen und Künstlerbesuchen die visuell bildende Kunst gemeinsam zu entdecken, zu erleben und zu verstehen. Heute verfügt der Verein über 70 Mitglieder und ist solide aufgestellt. Mit neuen Konzepten wecken wir Interesse; - so beispielsweise der szenische Rundgang durch Heidi Maria Glössner in Zusammenarbeit mit dem Theater Effinger an der dritten Ausstellung im Park 2022.

Lieber Ueli, es war dir schon immer ein Anliegen Kunst zugänglich zu machen und auch denen näher zu bringen, welche in dieser Welt nicht zu Hause sind. Du hast dich unermüdlich für die Bekanntmachung von Künstlerinnen und Künstlern eingesetzt und damit generationsübergreifend unsere Gemeinde bereichert. An deiner Seite hat dich Erika dabei stets als wichtige Stütze begleitet.

Es ist nun dein Wunsch etwas kürzer zu treten und Rita und Quinta heute als Co-Präsidium das Zepter zu übergeben. Wir bedanken uns bei dir für dein Vertrauen.

Im Namen des Vereins überreichen wir dir als Dank für dein Engagement überreichen wir dir einen Gutschein für eine Übernachtung im Kunsthotel Teufelhof im Basel.

Wir wünschen dir damit alles Gute für deine Zukunft und viel Freude und beste Gesundheit. Möge dir kreatives Schaffen weiterhin helfen den Staub des Alltags von der Seele zu waschen! (Picasso; Homepage Kunstort).